



sonnenhol Racingteam (Nummer 10) gewann alle Rennen bei „Rund ums Rathaus“ und
samtsieg die Nachfolge von Vorjahressieger ISYKO Kartracing (1) an. • Foto: Baankreis

Eine eindrucksvolle Vorstellung

KARTSPORT Rossbach-Sonnenhol Racingteam gewinnt „Rund ums Rathaus“ 2013 in Halver

HALVER • Es war eine durchgehend starke und kaum zu stoppende Vorstellung, die der diesjährige Sieger des Kartevents „Rund um Rathaus“ am Pfingstwochenende in Halver bot. Mit 236 Punkten sicherte sich das Rossbach-Sonnenhol Racingteam am Sonntagabend den Gesamtsieg der dritten Auflage des City-Kartrennens, bei dem 39 Teams starteten, vor Linde MH Racing, die auf 225 Punkte kamen. Dritter wurde das AL Rennteam mit 220 Zählern nach insgesamt sechs Rennen.

Schon vor dem abschließenden Rennen, dem „Race of Champions“ der Gruppe A,

lag der spätere Gesamtsieger nahezu uneinholbar in Führung. Nur der letzte Platz im Abschlussrennen hätte daran noch etwas ändern können. Doch soweit kam es nicht. In einem spannenden Rennen sicherte sich der Gesamtführende nach einer Stunde Fahrzeit mit 4,094 Sekunden Vorsprung vor Linde MH Racing und dem Vorjahressieger ISYKO Kartracing, die das „Race of Champions“ mit 9,866 Sekunden Rückstand als Dritter beendeten und in der Gesamtwertung Vierter wurden, den sechsten Sieg im sechsten Rennen des Wochenendes und zementierte so den ersten Rang. Zudem si-

cherte sich das Team noch einen Extra-Punkt für die Wertung durch die schnellste Rennrunde.

Die wohl knappste Entscheidung des ganzen Wochenendes fiel im „Race of Champions“ der Gruppe B, die Plätze 14 bis 26 in der Gesamtwertung. Lange lag das Halveraner Hobbyteam Slow in Motion in Führung, doch nach einem Dreher am Ende der Start/Ziel-Geraden fiel das Team bis auf Rang drei hinter die Sauerland Racers und Bad Boys Racing aus Wipperfürth zurück. Zwar konnten sich die Sauerland Racers in der Folge etwas absetzen und gewannen das Rennen am Ende

mit mehr als elf Sekunden Vorsprung. Dahinter lieferten sich Bad Boys Racing und Slow in Motion aber ein Kopf-an-Kopf-Rennen bis zur Zielflagge, das letztlich die Wipperfürther mit einem Vorsprung von 0,214 Sekunden auf die Halveraner für sich entschieden. In der Gesamtwertung belegten die Bad Boys aber mit 137 Punkten Rang 15 knapp hinter Slow in Motion, die mit 139 Zählern auf 14. wurden. Einen guten fünften Platz in der Endabrechnung belegte unterdessen Kelden Racing aus der Schweiz, das erste ausländische Team überhaupt bei „Rund ums Rathaus“. • wes